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Abstract (en)
The device i.e. display shelf (2), has an open box (4) for receiving food products, and a base for supporting the box. The box includes a loading
surface (6) and edges for forming a load volume. The loading surface is adjustable in height and/or in inclination with respect to the remaining part
of the box using insert elements i.e. rectangular section profiles, arranged between the loading surface and the bottom of the box. Lateral faces and
edges of the loading surface are made of folded sheet metal.

Abstract (fr)
L'invention a trait à un présentoir de denrées alimentaires, plus particulièrement de produits frais comme des fruits, pour magasins. Il comporte
essentiellement un piétement supportant un caisson (4), une surface de chargement (6) déposée dans le caisson (4) et un piédestal (8) disposé
sur la surface de chargement (6). La surface de chargement (6) peut prendre plusieurs position au sein du caisson (4) grâce à des éléments
intercalaires logés dans l'épaisseur de la surface de chargement et pouvant être interposés entre le fond du caisson et la surface de chargement. Le
piédestal (8) comprend une paroi mobile (18) venant en contact avec la surface de chargement, de manière à compenser les variations en hauteur
de la surface de chargement.
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